
Association Propriétaires Forestiers Ance Dore
CR Assemblée Générale du 16 mars 2024                

                                                           à DORE l’EGLISE

Présents: 91 adhérents 
Représentés : 20 adhérents

124 adhérents étaient à jour de cotisation 2024 au début de l’AG 

Participait aussi à la réunion :
 Marc LAFAYE technicien CRPF en charge de la santé des forêts

Invités excusés :
Denis  LAVENANT  Président  du  Syndicat  des  Sylviculteurs  du  Puy  de  Dôme  (Fransylva)
remplaçant de Pierre Faucher
Maxime  AUBERT technicien  du  CD  sur  la  CC Ambert  Livradois  Forez  et  adhérent  de  notre
association, remplacé par son collègue Jeoffrey COURTIAL
 
Mot du Président

Le Président Max MOULIN ouvre la séance à 9 h 45. Il remercie les très nombreux adhérents 
présents à cette assemblée ainsi que Marc Lafaye technicien du CRPF.  Il remercie JC Daurat 
maire de Dore l’Eglise et adhérent de l’APFAD de nous mettre à disposition gratuitement la salle 
des Fêtes.
Il rappelle que l’association existe depuis 14 ans (création en 2009). Il présente le Petit Forestier 
bulletin interassociation 
 Ce document ainsi que le bulletin de l’APFAD sont à la disposition de tous les présents.
L’association se retrouve en réunions de bureau 4 ou 5 fois par an pour rechercher des sujets 
d’animation avec Maxime Aubert et Marc Lafaye, puis organise des manifestations à destination 
de tous les adhérents.
Elle participe aussi à des réunions avec le Parc Livradois Forez : en 2023, travaux sur la gestion 
durable des forêts et projet du site classé des hautes Chaumes.

Approbation du CR de l’AG de mars 2023

Ce CR est approuvé à l’unanimité des membres présents 

Rappel des activités 2023

Max Moulin et Paul Episse font un rappel des réunions et sorties 2023
Nous avons fait cette année en plus de l’AG 5 sorties.

- 4 mars 2023 : A.G. à Arlanc

          17 avril 2023 à Viverols

   Démonstration potées travaillées et plantation en godet  avec une canne à planter

          31 mai 2023 près du Col des Pradeaux :   Visite sapinière d’altitude, inventaire et 
marquage d’une coupe.

          22 juin 2023 à St Bonnet de Joux :    Foire Euroforest
          14 septembre 2023 : 1 journée dans le Cantal  Visite Scierie Rolly-Brunet à Vabres 
et  forêt de la commune de Clavières.
           9 novembre 2023 à Dore l’Eglise : Présentation PEFC par Emeric Bigot technicien



Présentation et approbation des comptes 2023 et du budget 2024

  Le trésorier Pierre MONNEYRON présente les résultats 2023 et le budget 2024
  L’année 2023 s’est terminée par un déficit de 942 € en partie dû aux sorties en bus que    
l’association a financé.
  Les recettes proviennent des cotisations des adhérents et de la participation des adhérents aux 
frais de restauration lors des sorties. Nous ne touchons aucune subvention. 

  Les comptes 2023 et le budget 2024 sont approuvés à l'unanimité des adhérents présents.

 Programmation des futures activités 2024

Le Secrétaire Paul EPISSE fait état des futures activités 2024 
Samedi 16 mars 2024 :  Assemblée Générale à Dore l’Eglise
Mardi 9 avril 2024 : Visite parcelles en cours d’éclaircie
Mercredi 12 juin2024 : Réunion en salle et sur le terrain sur la dendrométrie et le cubage
Septembre 2024 : Sortie 1 journée en Haute Loire : visite parcelles avec Philippe Couvin 
(CRPF 43) et l’après midi visite méthaniseur à Uveyres 
Octobre 2024 : Visite scierie Gallien à Craponne
                             
Renouvellement d’un tiers des membres du CA

Les statuts de l’association prévoient le renouvellement d’un tiers des membres du CA chaque
année à partir de la 4ème année. Pour la 14ème année, les membres déjà réélus il y a 3 ans sont
à nouveau renouvelables : G.  Baud,  JP Chautard,  P.  Episse,  M. Moulin  et  F.  Porteneuve   se
représentent.  
Les 5 renouvelables sont réélus.

Intervention de Marc LAFAYE

Marc a fait le point sur les formations FOGEFOR et indiqué les dates de formation pour l’année
2024 : Initiation à la gestion forestière dans le Puy de Dôme .
Max  Moulin  a  rappelé  que  l’association  remboursait  une  partie  des  frais  d’inscription  aux
adhérents.
Il évoque la formation proposée par FRANSYLVA concernant l’obtention di certtphyto obligatoire
pour l’achat et l’utilisation de nombreux produits phytosanitaires 
Etienne  CHALLET  de  l’APFAD  propose  une  formation  à  la  sécurité  pour  l’utilisation  de  la
tronçonneuse (on peut s’inscrire si on est intéressé)
Marc revient sur les données météo de l’année 2023 : températures trop élevées et pluviométrie
déficitaire et sur la prolifération des ravageurs.
Il évoque l’arrêté préfectoral pour lutter contre les scolytes de l’épicéa qui impose aux propriétaires
et aux professionnels d’agir rapidement. 

Questions diverses :

         L’AG s’est terminée par la projection du film « L’écologie près de chez nous »

          La séance est levée à 12 h15 et est suivie d’un repas servi dans la salle des fêtes de Dore
par le traiteur « Les Airelles » d’Ambert

75 adhérents ont participé dans une ambiance conviviale et chaleureuse. 

21 mars 2024

                                                                          Le secrétaire

                                                                                            Paul EPISSE


